

LKQ consolide durablement les relations avec ses réseaux d'ateliers et ses fournisseurs lors de la Concept Convention

- LKQ a organisé un événement de quatre jours en France avec ses partenaires, ses fournisseurs et ses ateliers concepts.
- L'accent était mis sur le renforcement de la confiance mutuelle et l'établissement de relations durables.
- Un salon réussi accueillant 34 stands et la remise des *supplier awards* ont constitué les points forts de cet événement.

Vilvorde, le 16 septembre 2024 – *En collaboration avec ses partenaires, LKQ Belgium a organisé pour la première fois un salon à destination de ses ateliers concepts et de ses fournisseurs. Cet événement de quatre jours qui s'est déroulé en France a réuni 151 garages et carrosseries concepts. L'accent était mis sur le renforcement des relations avec les partenaires, les fournisseurs et les ateliers.*

LKQ, le leader de la distribution sur le marché belge de l'après-vente automobile, est aujourd'hui le partenaire d'un vaste réseau de 435 ateliers concepts proposant un service complet, sous les marques : Qualitygarage, AutoFirst, Qualitycarrosserie, Bosch Car Service et AutoCrew. Dans le but de nouer des relations durables et fructueuses, LKQ et ses partenaires ont invité leurs fournisseurs et ateliers concepts à un événement de quatre jours organisé en France. Les journées du vendredi et du samedi ont été marquées par l'organisation d'un salon de quelque 1 600 m². À travers les 34 stands présents, les ateliers indépendants ont eu l'occasion de rencontrer personnellement certains des fournisseurs et prestataires de services de LKQ.

Nicolas Soreille, Head of Workshop Concepts pour la Belgique, et Vincent De Clerck, responsable du concept Qualitycarrosserie, se félicitent du succès de cette première édition : « Les nouvelles tendances dans le paysage automobile, comme l'électrification et l'évolution des habitudes en matière de possession de véhicules, requièrent aussi une nouvelle approche au sein des ateliers indépendants. Chez LKQ, nous y apportons une solution au travers de différents concepts sur mesure destinés aux garages et aux carrosseries. Lors de cette première édition de notre Concept Convention, nous avons pour objectif de tisser des relations durables entre LKQ et ses partenaires, les ateliers et les fournisseurs. Nous sommes convaincus que la confiance entre les différentes parties constitue la base d'une collaboration et d'un avenir fructueux. Notre ambition de rapprocher toutes les parties a été concrétisée avec brio au travers de cet événement. »

La soirée du vendredi a été marquée par une cérémonie de remise de prix lors de laquelle cinq des fournisseurs présents ont été récompensés. « Une bonne collaboration entre LKQ et ses fournisseurs est essentielle pour garantir un service de haute qualité aux ateliers, » a souligné David Colantonio, Country Director pour la Belgique. « Au travers de ces prix, nous souhaitons remercier quelques-uns de nos fournisseurs qui se sont dépassés pour nous et nos clients au cours de l'année écoulée. »

Les finalistes dans chaque catégorie ont été d'un soutien inestimable pour l'organisation, ses partenaires et les ateliers au cours de l'année écoulée. Voici les lauréats de la soirée :

- Brembo dans la catégorie « Best Product Management & Procurement Support »
- Gates dans la catégorie « Best Sales Support Parts »
- Teroson dans la catégorie « Best Sales Support Paint »
- Carfac dans la catégorie « Best Support Workshop Concepts »
- Bosch dans la catégorie « Best Support Workshop Solutions »

À propos de LKQ Benelux-France

LKQ Benelux-France, qui fait partie de LKQ Europe, est actif sur les marchés néerlandais, belge et français avec ses sociétés Fource, CarSys, VanEsch, IPAR, VHIP Belgium, LKQ Belgium et VHIP France. Avec un accès à plus de 245.000 références en stock, les 3.700 collaborateurs de LKQ Benelux-France assurent quotidiennement la livraison de dizaines de milliers de produits aux entreprises automobiles de la région Benelux-France. LKQ Benelux-France propose des produits et services issus de quatre divisions - pièces détachées, peinture, outils et équipements et assistance - et dispose d'une plate-forme de commande simple d'utilisation et riche en informations techniques. Une offre étendue de formation et des concepts de soutien aux garages complètent l'ensemble.